

En tres cantones Pacientes luchan por Ebais

◆ **REDACCION**

redaccion@lateja.co.cr

Vecinos de Montes de Oca, “Curri” y La Unión no aguantaron más y ayer marcharon desde la fuente de la Hispanidad hacia la Caja del Seguro Social para exigir que no se cierren los nueve Ebais que hay en sus comunidades.

Estos centros de salud eran administrados por la Universidad de Costa Rica, pero en la “U” anunciaron que tiran la toalla a partir del 31 de diciembre próximo.

Los académicos aseguran que los Ebais les dejan pérdidas y que ellos tienen que preocuparse por

sus finanzas.

Según la UCR, ellos tienen un convenio con la Caja para administrar esos Ebais, pero en los últimos tres años han perdido unos \$5.000 millones.

La decisión podría poner en apuros la atención para miles de asegurados a partir del 1° de enero.

Sumado a eso, los 400 funcionarios que actualmente trabajan en esos centros de atención quedarían sin brete.

La Caja informó que garantizará la atención de los pobladores de los tres cantones afectados y que analizarán diversos escenarios para lograrlo.



Estos vecinos se manifestaron ayer en Montes de Oca. LANACIÓN